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１、令和２年９月２８日、由利本荘市教育委員会定例会が、西目総合支所 ２階 第１会

議室に招集された。 

 

１、本日の出席委員は次のとおりである。 

１番 教育長 

２番 委 員 

３番 委 員 

４番 委 員 

５番 委 員 

 

１、教育委員会事務局より出席した職員は次のとおりである。 

教育次長          

政策監兼教育総務課長    

主幹兼学校教育課長     

主幹兼生涯学習課長     

スポーツ課長        

文化課長          

生涯学習課課長待遇     

中央図書館長        

本荘教育学習課長      

矢島教育学習課長      

岩城教育学習課長      

由利教育学習課長      

大内教育学習課長      

東由利教育学習課長     

西目教育学習課長      

鳥海教育学習課長      

書記（教育総務課参事）   

 

１、本日の会議の日程は次のとおりである。 

令和２年９月２８日 午後２時 開会 

日程第１ 会議録署名委員指名 

日程第２ 事務局報告 

日程第３ 議案審議 

 議案第４１号 由利本荘市公民館運営審議会委員の委嘱について 

日程第４ 報告 
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 ・各課報告 

日程第５ その他 
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１、会議の顛末 

 

教育長 

 

 

 

教育長 

教育次長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

委員 

 

教育長 

 

生涯学習課長 

 

 

 

 

 

 

開会（午後２時、会議の開会を宣言） 

それでは、９月の教育委員会定例会を開会します。 

日程第１、会議録署名委員の指名を行います。教育委員会

会議規則第１８条第２項の規定により、会議録署名委員に、

３番委員と４番委員を指名します。 

それでは、日程第２ 事務局報告をお願いいたします。 

それでは、４点について報告を申し上げます。 

夏の暑さも和らぎ各小中学校では運動会や修学旅行など

の行事が行われております。郡市大会や県大会も実施される

ようであり児童生徒は学業以外の活動にも取り組めるよう

になってきております。なお、成人式については県外から多

く人が集まる事への懸念があるため１年延期することとし、

具体の日程につきましては今後決定します。 

次に市議会関係ですが、９月議会が終了し追加の新型コロ

ナウイルス対策予算が可決されております。 

また、終わって直ぐでありますが１０月１５日に臨時議会

が予定されております。こちらではＧＩＧＡスクール構想と

本荘北中学校改修工事変更のため契約案件が審議されるこ

ととなっております。 

最後に脊柱側弯症の裁判ですが、１１月８日に最終の口頭

弁論が行われ、早ければ来年１月にも判決が出される見込み

となっております。 

以上でございます。 

事務局報告に対して質問はございますか。 

なし。 

 

日程第３ 議案審議に入ります。議案第４１号について、

事務局より説明をお願いします。 

それでは、議案第４１号について説明いたします。欠員と

なっている由利本荘市公民館運営審議会の委員補充につい

て、教育委員会の議決を求めるものであります。 

（議案第４１号 由利本荘市公民館運営審議会委員の委嘱

について、を説明） 

このことについて、ご意見はございますか。 
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教育長 

 

 

教育長 

 

学校教育課長 

 

 

委員 

 

 

学校教育課長 

生涯学習課長 

 

 

スポーツ課長 

 

 

教育総務課長 

 

学校教育課長 

 

生涯学習課長 

 

スポーツ課長 

文化課長 

 

中央図書館 

 

本荘教育学習課 

矢島教育学習課長 

 

岩城教育学習課長 

 

なし。 

それでは、議案第４１号については、承認することといた

します。 

 

日程第４ 報告に入ります。各課より報告をお願いしま

す。 

（修学旅行先一覧について報告） 

（小中学生の主な取組・功績等について報告） 

（市内小中学校生徒指導事案について報告） 

 修学旅行ですが、保護者の意見もあり中止にしたようです

が、特定の子供達のせいで中止になったなど特定の誰かを攻

撃するような雰囲気にならないよう配慮をお願いします。 

 承知しました。 

（成人式について報告） 

（第４２回少年の主張秋田県大会・中央地区予選会の結果に

ついて報告） 

（第６０回奥羽横断駅伝競走大会について報告） 

 

各課報告 

（本荘地域学校再編委員会、石沢小学区のスクールバスの進

捗、水銀灯の製造中止について報告） 

（本荘地域教育支援委員会、西目地域教育支援委員会、タブ

レット端末を利用した授業の進め方について報告） 

（誕生祝い品選考会、生涯学習を推進する人材の高齢化につ

いて報告） 

（スポーツ推進委員研修会、体協の法人化について報告） 

（市文化財保護団体連合会、歴史文化拠点施設整備検討委員

会について報告） 

（ヨミキカセワールド、ゆり支援学校高等部生徒現場実習、

電子図書館の課題について報告） 

（石沢地区文化祭について報告） 

（矢島郷土資料館企画展、ヨーガ教室、施設の修繕について

報告） 

（岩城小・中学校合同会議、学校運営協議会、施設の管理に

ついて報告） 
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由利教育学習課長 

 

大内教育学習課長 

東由利教育学習課長 

 

西目教育学習課長 

鳥海教育学習課長 

 

委員 

 

 

 

 

 

中央図書館長 

 

 

委員 

 

 

由利教育学習課長 

委員 

 

 

教育長 

教育次長 

教育長 

（私たちの郷土、施設の修繕状況について報告） 

 

（大内地域市民祭、地域市民際のあり方について報告） 

（小中学校合同駅伝大会、地域施設の活用・課題について報

告） 

（パーソナルカラー講座、施設の管理・課題について報告） 

（４地区合同ウォーキング交流会、施設の修繕について報

告） 

 施設の老朽化については、課題を把握しひとつずつ解決に

向けて進めていただきたい。岩城地域の小中学校合同会議は

よい取り組みだと思うので、他地域でも是非取り組めるよう

検討してもらいたい。 

 図書館の電子化ですが、どのようなことが検討されている

のでしょうか。 

 電子図書の購入によるウェブ上での貸し借りが可能とな

るものですが、現在、本市図書館では保有していない機能で、

まだ、構想のみの段階です。 

 畑中喜右衞門碑は教師時代に学習で取り上げたこともあ

り、思いが強く残っています。残りの３カ所はどんなもので

しょうか。 

 森子神社、町村の将軍墓、奉行免の岩船です。 

 これまでは中止の催しが多かったが、少しずつ実施できる

ようになってきていることが、うれしく思います。 

 

日程第５ その他についてお願いします。 

特に連絡はございません。 

 以上をもちまして、由利本荘市教育委員会９月定例会を閉

会いたします。 

 

閉会（午後２時５０分、会議の閉会を宣言） 

  

 


